

克己

校訓 溫情・活力・知性

【学校教育目標】

自ら学び続け、自ら成長する二見っ子の育成

二見中学校 学校便り
令和8年1月9日
発行者 校長

PTAレクレーション

12月20日（土）は耐寒遠足の予定でしたが、降雨が予想されたため、体育館で生徒、保護者、卒業生、職員でふらばーるバレーを行いました。

ふらばーるバレーは、球状ではないボールをワンバウンドさせてプレーするため、ボールがはねる方向の予想が難しく、独特の面白さがあります。

保護者の方々には、豚汁、ぜんざいも用意していただき、ゲーム後、みんなでおいしくいただきました。随所に参加者の笑顔が見られ、半日たいへん有意義な時間を過ごすことができました。参加いただいた全ての皆様に感謝申し上げます。



ふらばーるバレー1



ふらばーるバレー2



調理中の様子



昼食時の様子

3学期始業式

1月8日（木）は3学期の始業式でした。

式の中で、各学年の代表者が作文発表を行いました。

どの発表にも、新年に対する意気込みを感じられ、頼もししさを感じました。

今年も職員一丸となって生徒の成長を支えて参ります。保護者、地域の皆様におかれましても、変わらぬご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



作文発表